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天津聯誼會春茗慶三八節
宋哲許曉暉金萍鄭戰良楊益馮洪章吳學民主禮

晚會筵開29席，每席冠以「津南」、
「楊柳青」、「薊縣」等區縣名，令

人倍感親切。嘉賓還有永遠榮譽顧問李和
聲，榮譽顧問林廣兆、韓淑霞、王建國，外
交部駐港公署辦公室主任吳建軍，中企協副
總裁朱莉，燕山公司副總經理劉學民，京港
人才交流中心副總經理白鷗，港中旅助理總
經理吳熹安，港大中國事務部副總監黎慧
霞，民建聯內地聯絡處總主任麥海珊，香港
航空商務總監李殿春、大客戶部經理陳爽
等。

林樹田籲會員就政改發聲
林樹田致辭稱，聯誼會去年新會員進一
步增加，理事會團結、凝聚力強，與會員
增強了互動，調動了會員的積極性和對該

會的認受性，廣大會員積極參與香港各項
社會活動，在支持特區政府依法施政，推
動香港與內地聯繫溝通，促進港津交流合
作等方面發揮了積極作用，社會影響力進
一步增強。
談及香港政改諮詢進入關鍵階段，林樹田

冀會員在依循基本法和全國人大常委會有關
決定的前提下，發揮愛國愛港社團的積極作
用，積極發聲，為推動香港民主政制發展，
保持香港繁榮穩定做出新貢獻。
該會副會長、天津市婦聯港澳代表召集

人蔡關穎琴致辭說，「三八節」是婦女的
節日，體現了對女性的關愛和尊重。她
指，立法會70位議員中，女議員僅佔11
位，2012年選舉委員會成員，女性選委只
佔175席，不足16%，可見女性參政程度
遠不如男士。她希望有更多姊妹參選2016
年立法會選舉，及提名2017年行政長官候
選人的提名委員會。她呼籲男士要關愛自
己的母親、妻子、女兒，鼓勵她們更多參
與社會活動，大家共同為國家和香港創造
更美好的明天。

蔡太：工商專婦女團下月訪津
蔡太並透露，繼去年15位港澳女性榮膺

天津市婦聯代表，並往當地出席婦女大會之
後，她正緊鑼密鼓召集女企業家、女律師和
女會計師組成訪津團，目前已有20位女性
精英報名，計劃4月下旬參訪天津，促進港
澳婦女參與天津的發展。

晚會安排美味菜餚和幸運大抽獎，榮邀到
天津師範大學聲樂教授史素梅率領名下合唱
團為晚會助興，表演多首膾炙人口的經典歌
曲，席間並有天津特色的相聲等精彩表演，
更有會員登台獻上京劇選段，全場氛圍熱

烈，高潮迭起。該會出席首長還包括：常務
副會長杜偉強、張舜堯、洪小蓮，副會長、
天津青聯香港委員召集人余光晨，副會長李
吳伊莉、吳鴻森、英子華、高鵑、彭德忠、
樓家強、楊華勇等。

香港文匯報訊（記者 解玲）香港

天津聯誼會日前假尖沙咀國際廣場

利寶閣舉行2014春茗暨婦女節聯歡

會。該會榮譽顧問、外交部駐港特

派員宋哲，民政事務局副局長許曉

暉，中聯辦經濟部副部長金萍、社

聯部副部長鄭戰良、貿易處負責人

楊益，中企協總裁馮洪章，津聯集

團總經理吳學民等蒞臨主禮，與逾

300各界嘉賓和該會成員歡聚共慶新

禧。會長林樹田表示，新一年繼續

發展會員，壯大隊伍，冀會員繼續

團結互助，秉承「一家親」的傳

統，把天津聯誼會辦得愈來愈紅

火。

■香港天津聯誼會2014春茗暨慶祝婦女節聯歡會，賓主祝酒。 香港文匯報記者彭子文 攝

香港文匯報訊（記者 子京）東區康樂體育促進會日前假
北角王朝盛宴舉行「第十九屆會董及執行委員會就職典禮暨
甲午年春節團拜」，丁午壽蟬聯會長、李廣林連任主席。新
一屆會董及委員在東區民政事務專員鄧如欣的監誓下宣誓就
職。

丁午壽李廣林連任
會長丁午壽致辭時表示，東區康體會歷史悠久，創會至今

已踏入第十九屆，該會貫徹創會的宗旨，喚起市民重視體
育、文娛、康樂，以及舉辦敬老慈幼活動，這一切的舉措，
均能令每一個人身心舒暢，增進活力，保持身心健康。康體
會尤其積極響應康文署推動全民運動，除了舉辦比賽項目之
外，還定期開設了多項體育訓練班，讓市民積極參與各項運
動，亦更深受市民歡迎。從市民熱誠支持的程度，充分體現
該會多年來為市民服務的成果，廣獲東區各界認同。
主席李廣林表示，該會自1977年成立至今37年，一直不遺

餘力推動各項體育活動，為區內市民，籌辦有益身心的康體
活動。去年剛與康樂及文化事務署合辦了每四年一屆的「東
區康體節」，得到東區各界社會賢達和市民的支持，令整個
康體節內的活動得以順利進行。該會在未來的日子仍會繼續
努力為東區市民服務，祈望得到各方支持。
當晚主禮嘉賓包括中聯辦港島工作部社會工作處科長傅

健、東區區議會主席黃建彬、東區民政事務專員鄧如欣、康
樂及文化事務署署理東區康樂事務經理馮偉權、廉政公署高
級廉政教育主任朱慧珊、東區助理警民關係主任郭永全等。
賓主在丁午壽、李廣林帶領下，共同舉杯，祝願國家昌盛
繁榮。香港市民安居樂業、身體健康、心想事成、家庭幸
福！祝願康體會會務興隆、繼續為東區市民服務。

獅子會千人八鄉種樹

香港文匯報訊（記者 子京）由香港特區中央獅子會主辦的「316齊心協
力種樹木」，3月16日上午於元朗八鄉河背村舉行，逾1500人共同種植
400棵桂花樹，同為環保出力。本次活動別具意義是有多間幼稚園參與，
加強了幼稚園學生的環保意識。十年樹木、百年樹人，除了植樹為環保，
亦是一場籌款活動，所得善款將用於援助內地貧困山區學童教育。
當日出席植樹活動的人士各獅友，以及比諾中英文幼稚園上水分校、比

諾創意幼稚園、海福中英文幼稚園、基督教安得兒幼稚園、樂基幼稚園、
荃威幼稚園的家長、學生及教師，學習樹木怎樣保護環境，維持生態平
衡，全場一同唱出「植樹歌」一同承諾愛護大自然。學生們種樹之後，參
與多個主題攤位遊戲，透過遊戲培養環保意識。「316 齊心協力種樹木」
由香港特區中央獅子會主辦，中港澳環衛總商及比諾教育機構合辦，國際
獅子總會中國港澳303區總監馮炳壽、國際理事文錦歡、第一副總監陳敬
德、第二副總監羅少雄、公開大學教授何建宗、浸會大學教授梁步青、沙
田區議員湯寶珍、環保團體及教育機構代表等出席活動。

■東區康樂體育促進會就職，丁午壽蟬聯會長、李廣林連任主席。

■獅子會主辦「316齊心協力種樹木」，在元朗種植400棵桂花樹。

穗港工商界300人春茗聯誼

香港文匯報訊（記者 陳熙）廣州市工商聯
（總商會）日前在香港舉行穗港工商界人士聯
誼活動，近300人出席，特區政府商務及經濟
發展局官員向廣州市民營企業家介紹投資香港
政策。廣州市工商聯主席袁志敏、香港中華總
商會永遠榮譽會長何世柱分別代表穗港工商界
致辭，強調雙方要繼續加強合作，優勢互補，
為穗港經濟發展作出新貢獻。

陳明德：抓緊推進南沙合作建設
廣州市委常委、統戰部部長陳明德代表廣州
市委、市政府感謝香港地區工商界朋友對廣州
市經濟社會發展的關心與支持。他指出，香港
始終是廣州擴大對外開放的重要橋樑和平台。
新的一年，廣州市委、市政府將繼續全面深化
改革、加快轉型發展、搶佔制高點，抓緊推進
南沙等重點合作平台建設，為穗港兩地合作搭
建更為廣闊的平台。歡迎香港工商界人士繼續

到廣州投資發展，希望穗港兩地工商界人士，
親密合作、攜手奮進，促進兩地經濟社會共同
發展。

袁志敏：民企參與城市化有突破
袁志敏表示，市工商聯積極搭建平台、拓展
渠道，在促進非公有制經濟「兩個健康」發
展，積極推進民營企業參與新型城市化建設中
取得了重大突破。希望充分發揮廣州與香港獨
特的人緣地緣優勢，加強合作，在新的起點上
再創新輝煌。

何世柱：共同努力促進穗港發展
何世柱表示，多年來，在兩會共同努力下，
穗港工商界關係密切，互相支持、精誠合作，
共同為穗港經濟發展和兩會的會務作出了很大
貢獻。希望兩會友誼長存，共創美好明天。
香港商務及經濟發展局投資推廣署助理署長

鄧仲敏作了題為《香港:拓展業務，帶動商機》
的演講，介紹內地民企投資香港的法規政策，
並現場回答了民營企業家的提問。

鄧仲敏主講內企投資香港法規
原廣州市委常委孔少瓊，原廣州市政協副主

席周寶芬、香港立法會議員黃定光、政制及內
地事務局副局長劉江華、民建聯副主席張國
鈞、中聯辦新界工作部部長劉林、九龍工作部
部長何靖，以及香港各界商會首長，廣州市工
商聯（總商會）首長張鏡初、邵建明、秦鑒
洪、鍾課枝、王永輝、朱海軍、岑釗雄、李思
聰、賴寧昌、鄧燾、孟麗紅、肖漢榮、覃烈
紅、丘育華、劉定銳、于莉莉、尹宏亮、黃健
敏、王聰才、余劍春、熊鷹等，廣州市民營企
業商會、廣州外商投資企業商會、廣州金融促
進會及穗港商會代表、工商界人士近300人出
席。

■廣州市工商聯首長在春茗晚宴上向來賓敬酒。

時尚品牌委員會在穗成立

香港文匯報訊（記者 李叢書、
實習記者 徐悅）廣東省粵港澳合
作促進會轄下時尚品牌委員會21
日在廣州成立，是促進會成立的第
五個專業委員會，旨在加強三地時
尚創意文化產業交流合作。曾為彭
麗媛首次出訪外國打造「第一夫人
style」、著名廣東原創時尚品牌
「例外」創始人毛繼鴻不諱言，曾
引領內地風尚的粵港澳時尚品牌地
位早已被京滬動搖，政府應給予政
策資金扶持，而不是任其自生自
滅。

冀營造粵港澳合作平台
廣東《珠三角地區改革發展規

劃綱要（2008-2020年》的決定中
提出，要推動粵港澳合作再上新台
階，建設高水平的開放型經濟，大
力推進CEPA政策先行先試工作，
重點在金融、旅遊、創意設計、知
識產權等領域實現重大突破。本次
成立的時尚品牌委員會將進一步整
合企業、媒體、學界、資本等資
源，打造時尚品牌的「宣傳」、
「交流」、「合作」、「提升」和

「融資」等五大平台，為知名服裝
企業創建世界品牌服務，並有效整
合粵港澳區域市場資源，促進三地
服裝品牌發展，幫助服裝企業提升
整體品牌形象與品牌價值。
毛繼鴻在成立大會的發言中指

出，「例外」是去年為彭麗媛出訪
定制服裝走紅國際後，才有政府官
員首次到企業視察的，「不得不說
政府對第二產業的關注很多，對我
們的關注太少。泛珠三角有不少具
有出色設計才能的創意人士為了生
存，都不得不北上到北京、江浙一

帶發展，粵港澳的時尚地位在10
年間已被完全動搖。」
他希望時尚品牌委員會的成立

能成為粵港澳時尚創意產業的一個
發展契機，讓港澳具有超前視角的
設計人才在內地找到加工製作、品
牌延伸的腹地，讓港澳新鮮的概念
為廣東原創設計帶來靈感。「三地
政府也要給與政策資金扶持，不要
光讓行業自己單打獨鬥，任其自生
自滅。而是要鼓勵這個正在轉型升
級的傳統產業，創造適合其發展創
新的和諧氛圍。」

▲著名廣東品牌「例
外」創始人毛繼鴻希望
三地政府支持時尚創意
產業。 徐悅 攝

◀廣東省粵港澳合作促
進會時尚品牌委員會成
立儀式。 徐悅 攝
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